

# Hochzeiten in der Erzdiözese Wien im Kontext der COVID-19 Prävention

Stand 6.5.2020

## Informationsblatt für das Brautpaar

Grüß Gott!

Wir freuen uns mit Ihnen über Ihre Hochzeit und wünschen Ihnen für Ihre Feier und Ihren gemeinsamen Weg Gottes Segen und alles Gute.

Gottesdienste sind Ereignisse, bei denen mehrere Menschen zusammenkommen und sich im Normalfall längere Zeit in unmittelbarer Nähe aufhalten. Deshalb erinnern wir zum Schutz der Mitfeiernden vor Infektionen ausdrücklich an die staatlichen Vorgaben und bitten auch Sie darauf zu achten und auch die anderen Mitfeiernden im Vorfeld zu informieren.

- Hochzeiten finden bis auf weiteres in Absprache mit den staatlichen Stellen nur **mit insgesamt zehn Personen** statt. Sind mehr Personen anwesend, kann die Feier nicht stattfinden.
- Zwischen Personen, die nicht im selben Haushalt leben, wird **ein Mindestabstand** von zwei Metern eingehalten.
- Händeschütteln, Umarmungen und anderer **Körperkontakt wird derzeit unterlassen**.
- Die Verwendung einer **Mund- Nasenbedeckung** ist für alle Mitfeiernden verpflichtend.
- Ermutigen Sie bitte die Mitfeiernden nur zu kommen, wenn sie **gesund** sind. Auch jemand, der etwa an einer Allergie leidet, kann durch Husten oder Niesen eine vielleicht noch unbekannte COVID-19 Infektion weitergeben!

Aufgrund der besonderen Situation werden Hochzeiten derzeit normalerweise als Wortgottesdienst gefeiert.

Zur Kenntnis genommen:

---